
 

 

An den Vorsitzenden des 


Ausschusses für Finanzen                                                                                                                                                         


Herrn Marco Mantovanelli


per Mail Stadt Gütersloh


Sehr geehrter Herr Mantovanelli,


die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen am 26.09.2022


folgende Anfrage:


Anfrage Fördermittelverwendung 

  

Die Verwaltung soll nach Fachbereichen und Eigenbetrieben aufgeschlüsselt über den Stand der Förder-
mittelverwendung berichten. 

  

Für welche Projekte liegen in welcher Höhe Fördermittelzusagen vor und wie ist der aktuelle Stand der 
Fördermittelverwendung? 

  

Insbesondere möchte die Verwaltung auf den Ablauf der Fristen eingehen. 

  

Die Verwaltung möge darstellen, mit welchen Mitteln sie die Einhaltung oder Verlängerung der Fristen 
erreichen will, falls die Rückzahlung von Fördermitteln drohe. 

  

Hintergrund ist, dass aufgrund von Personalmangel, Ausschreibungen und Baustoffmangel zu Bauverzö-
gerungen teils erheblichen Ausmaßes kommt. 

33330 Gütersloh, 20. September 2022 

Haegestraße 27 

gez. Sascha Priebe 

FDP-Fraktionsvorsitzender 

gez. Anthony Sho Leon Masaki 

SB im Finanzausschuss 
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